

Pierre JAKUBOWICZ

Conseiller municipal de Strasbourg
Co-Président du Groupe Centristes et Progressistes

Jeanne BARSEGHIAN
Maire de Strasbourg

Strasbourg, le 17 juillet 2024

Madame la Maire,

Lors de la séance du Conseil municipal du 24 juin dernier, je vous ai posé une question orale relative au Parc du Glacis et au risque de chute d'arbres et des accidents que cela pourrait causer pour les jardiniers et les promeneurs.

Dans sa réponse détaillée, votre Adjointe Suzanne BROLLY a pointé un autre sujet tout aussi inquiétant : celui de la médiocre qualité de l'eau du fossé, utilisée notamment par les jardiniers pour arroser leurs plantations.

Vous le savez, consommer une eau de mauvaise qualité soulève des enjeux sanitaires et de santé publique majeurs. Ainsi, pouvez-vous nous indiquer les mesures de prévention prises afin d'empêcher la consommation de cette eau polluée et son utilisation par les jardiniers ? Selon les retours de certains jardiniers, une partie d'entre eux n'ont appris qu'en visionnant l'échange autour de cette question orale que l'eau qu'ils consommaient jusqu'alors était polluée. Comment peut-on l'expliquer ? La stratégie de communication déployée était-elle suffisante au regard de l'enjeu sanitaire majeur ?

Pour les jardiniers inquiets et impactés par cette situation, quelles solutions ont été proposées afin de leur permettre de continuer à jardiner dans des conditions sanitaires satisfaisantes ?

Pouvez-vous, par ailleurs, nous transmettre le détail de cette étude de la qualité de l'eau ?

Vous remerciant par avance de la transmission de ces éléments, je vous prie de recevoir, Madame la Maire, l'expression de ma haute considération.

Merci infiniment d'avance de votre retour le plus rapide et complet possible sur cet enjeu de santé publique !



Pierre JAKUBOWICZ